

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Der Kälte ein

1. Wien: Die Hauptsaison ist im Prater zwar schon vorbei, aber im Windkanal Wind-O-Bona können Besucher bei jedem Wetter wie Peter Pan durch die Lüfte fliegen. Mit 200 km/h geht's in der 15 Meter hohen Flugkammer ab nach oben.

2. Burgenland: Im Erwin Moser Museum in Gols werden auch Erwachsene für einige Stunden wieder jung. Die bunten Kinderbuch-Illustrationen laden zum Schmökern und Träumen ein. Bei freiem Eintritt ist die Schau täglich von 10 bis 17 Uhr geöffnet.

3. Niederösterreich: Gelungene Mischung: Das wohlthuende Heilmoor in Großpertholz im Waldviertel, flauschige warme Bademäntel, ein belebendes Getränk und draußen der Schnee – im Moorbad lädt Sandra ihre „Batterien“ wieder auf.



4. Oberösterreich: Experimentieren, ausprobieren, lernen! Mit dem AEC in Linz bietet Oberösterreich ein Haus des Wissens, um das uns die Welt beneidet. In diesem können auch Kinder spielerisch und mit viel Spaß in die faszinierende Welt der Technik eintauchen.

Wenn sich draußen Nebelschleier und der erste Schnee über das Land legen, ist es Zeit für eine herzerwärmende Pause. Überall in Österreich finden sich Platzerln, wo man wieder Energie für den grauen Alltag tanken kann ...

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Schnippchen schlagen

5. Steiermark: Rund 390 Museen mit 3 Millionen Objekten zählt die Grüne Mark. Prominent: das extravagante Kunsthaus in der Grazer Altstadt. Im nasskalten Herbst bietet sich die Gelegenheit, „The Friendly Alien“ einmal von innen zu studieren.

6. Tirol: Auch eine Rodelpartie kann Spaß machen und für Entspannung sorgen – allerdings nur dann, wenn man sich, so wie unsere Viktoria, warm anzieht. Das Bild wurde in Seefeld aufgenommen, das für seine eisigen Temperaturen bekannt ist.

7. Kärnten: Bei einem Besuch auf den vielen Christkindlmärkten, die an diesem Wochenende ihre Pforten geöffnet haben, wird vielen warm ums Herz. Übrigens: Auf der Petzen findet man den höchstgelegenen Weihnachtsmarkt in Österreich (1700 m).

8. Salzburg: Pur genießen bietet die Felsentherme Bad Gasstein gerade jetzt im November. Das sprudelnde Thermalwasser bringt Badespaß und Lebensfreude für Alt und Jung. Überwältigend dabei ist der Blick auf die schneebedeckte Bergwelt rundum.

9. Vorarlberg: Hallenbäder, Wellness-Hotels und Indoor-Funparks: Vorarlberg bietet im Winter eine Menge Alternativen, um der Kälte vor der Haustüre zu entfliehen. Auch eine wohltuende Massage kann den Wohlfühlfaktor durchaus steigern.